



第17号 令和3年12月発行

# 水明会通信 スワン

## 外来OTがリニューアル! (BAUHAUS)へ、ようこそ!!

佐潟公園病院 作業療法士 中野 優

令和3年4月1日より新しい体制と環境でスタートしました「外来作業療法」をご存知でしょうか。青色が特徴の建物には、ウッド調の落ち着いた雰囲気で安心できる空間に思いやりのある作業療法士が対応しています。その名も「BAUHAUS(バウハウス)」です。「BAUHAUS」と名付けられた背景について少しお話します。語源はドイツ中部の街に設立された美術学校のことです。この美術学校には絵画から建築まで多様な造形分野で、その時代を代表する芸術家たちが、講師として集結していたとされています。そこで、講師たちは、様々な思想や異なる視点を持ち、BAUHAUSの中ではそれらが共存し、互いに影響を与えていました。そんな環境の中で芸術を追求し、生み出された表現は実に豊かで多様で世界中を魅了した、との特徴がありました。外来作業療法を担当します我々作業療法士も、BAUHAUSの芸術家たちのように様々な視点や個性を持っており、そこに参加する対象者様の希望や可能性を共有し、職員や対象者様同士と、互いに影響をし合うことで対象者様が、より豊かな日常生活を送れるようサポートしていくたいと言う考えから名付けられました。



青色の外観が特徴的な BAUHAUS。

次に、実際の外来作業療法の目的や要項に関してご説明します。当院の外来作業療法は、外来に通院し、2時間程度の時間で治療を行いたい方が参加しているプログラムです。治療と言われる作業活動には、対象者本人が「やりたい事」「出来るようになりたい事」「求められている事」を、作業療法をする中で人と交わることにより、薬だけでは解決できない生活上の悩み、困難な事に立ち向かえるようになります。退院後の社会生活をより良く送る手助けとなります。作業すること(治療)で期待される効果としては、・体力や集中力の向上・達成したことを認められることで自信に繋がる・決まった時間に起きる、食事する、薬を飲むといった日常生活が送れる・人の話しを聞くことが出来る、又は人に話しを上手く伝える方法を身に付ける・作業に集中することで、ストレスとなる事を考えない時間を作れる。など個人によってさまざまです。

見学や体験は随一行っております。気軽にお声掛けください。思いやりのある温かい職員がお待ちしています。



外来作業療法を希望の方は主治医へご相談ください。

## 第7回佐潟公園病院祭を開催しました

病院祭実行委員長 土橋 祐太郎

令和3年10月2日（土）第7回佐潟公園病院祭が開催されました。

昨年度に引き続き新型コロナウイルス感染症予防の為、入院患者様に向けての開催の判断となりました。「患者様に楽しんでもらう1日」をテーマに作業療法室の催しと佐潟老麺會、栄養課、ラグーンに協力していただき、屋台の出店がありました。

また、人気の一品寄付企画も大盛況で、衣類など多くの商品を患者様に手に取っていただきました。皆様の協力のおかげで、大きなトラブルもなく、イベントを終了することができました。

来年度は安心・安全な環境で盛大に開催できればと思います。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。



## 新型コロナワクチン接種のご報告

外来看護課主任 細河 麻里子

日頃より新型コロナウィルス感染防止対策にご理解とご協力いただき、ありがとうございます。

当院では、職員一丸となり一人でも多くの方に新型コロナワクチンの接種を行えるよう取り組んできました。接種された皆様から予約や接種会場内でもご協力いただき、4月下旬から10月末までに2806回延べ1400人近くの入院、外来患者さま及び地域住民の方々に接種させていただきました。ご協力いただき、ありがとうございました。皆さんからは「打てて良かった。ありがとう」と感謝の言葉をいただく事が多くスタッフの励みになりました。



最近では新潟県内でも感染が落ち着いてきている状況ですが、冬に向かい「第6波」が懸念されています。ワクチンを接種することにより発症を防ぐことが出来るとともに万が一感染した場合でも重症化を防ぐ効果が期待できます。しかし、“ワクチンを打ったから大丈夫！”とは思わず、今まで通りマスクの着用、手洗い（アルコール消毒）、3密の回避などの感染対策を

続けて頂きたいと思います。また、ニュースを見て知っている方も多いとは思いますが、3回目の追加接種は2回目接種から8か月経過した方が対象となります。「自分はいつ打てるのだろう」と心配されている方もいらっしゃると思います。現在、接種の準備を進めていますので今しばらくお待ちください。

### 新型コロナワクチン3回目の接種について

新型コロナワクチンの追加接種（3回目接種）の実施方針が国から示されました。当院では現在、当院で1,2回目を接種した医療従事者及び高齢者（65歳以上）を対象に追加接種の準備を進めております。追加接種の時期やご予約方法など情報は随時、当院ホームページや院内掲示等でお知らせいたします。よろしくお願ひいたします。

## 佐潟公園病院年末年始休診のお知らせ

佐潟公園病院は以下の年末年始の間、全ての診療科が休診となります。



尚、令和4年は1月4日（火）より通常通り診療受付を行います。よろしくお願いします。

令和3年		令和4年		
12月30日（木）	12月31日（金）	1月1日（土）	1月2日（日）	1月3日（月）
休 診	休 診	休 診	休 診	休 診

お薬のもらい忘れのないようご注意ください。